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Auszug aus der Niederschrift 
über die Sitzung des Ausschusses für Umwelt und Mobilität 

am Donnerstag, 25.05.2023 
 
 

  

TO-Punkt Beratungsgegenstand Vorlagen-Nr. 

4.1 Planung einer PV-Freiflächenanlage an der Bahn bei 
Oberdrees -Vorstellung des Projektes durch die ABO-Wind 
AG 

MI/0170/2023 

 

Beschluss:  zur Kenntnis genommen 

 
 
 
 
 

 
Wie bei der Anerkennung der Tagesordnung beschlossen, wird dieser Tagesordnungspunkt 
nach TOP 1.1 behandelt. 
 
Der Ausschussvorsitzende Schiebener begrüßt zu diesem Tagesordnungspunkt Herr Baier, 
Teamleiter Solar Nord / West der Firma ABO Wind. Er stellt anhand einer PowerPoint-
Präsentation die Planung einer PV-Freiflächenanlage an der Bahn bei Oberdrees vor. Diese 
wird als Anlage der Niederschrift beigefügt. 
 
Anschließend steht Herr Baier für Rückfragen der Ausschussmitglieder zur Verfügung. 
 
Auf Rückfrage des Ausschussvorsitzenden Schiebeners, wie es in diesem Verfahren nun 
weitergehe, erläutert der Technische Beigeordnete, Herr Bölinger, dass die Firma ABO Wind 
nun einen Antrag auf Einleitung eines vorhabenbezogenen Bebauungsplanes stellen könne 
und die Verwaltung dann die entsprechenden Gremienentscheidungen vorbereiten werde. 
 
Bürgermeister Banken sieht die Umsetzung dieses Projektes in der Kürze der Zeit als sehr 
unwahrscheinlich an. 
 
Ratsfrau Seiffert-Schollmeyer (Grüne) ist der Meinung, dass dieses Projekt Vorrang und 
Priorität habe, auch im Hinblick auf die selbst gesteckten Ziele. Eine zeitnahe Umsetzung 
wäre sicherlich auch im Interesse der Bürger*innen. 
 
Ratsherr Hell (CDU) fasst zusammen, dass aus den Redebeiträgen ein positives 
Stimmungsbild mitgenommen werden könne. Er appelliert an Herrn Baier, den Antrag zu 
stellen. Dann werde die Verwaltung prüfen und die Politik entscheiden welches Projekt in 
welcher Reihenfolge umgesetzt wird. 
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Herr Ritter (sachkundiger Bürger der SPD) wünscht sich, dass die Politik im Verfahren noch 
Entscheidungsmöglichkeiten auswählen könne. 
 
Da keine weiteren Wortmeldungen mehr vorliegen, wird Herr Baier verabschieden und 
verlässt den Sitzungsraum. 
 
 
 
 


